



DESIGNAN NUEVO GERENTE CLAS SAN IGNACIO

A través de la Resolución Directoral N° **001-2013.GOB.CAJ-DSRSJ-DG/OEGDRR.HH.** de fecha 10 de Enero del 2013, se designó como nuevo Gerente del Comité Local de Administración de Salud (CLAS) de la provincia de San Ignacio al doctor LUIS BARRIOS LUCERO, que reemplaza en el cargo al doctor Ever Gonzales Villegas, quien presentó su carta de renuncia al Director de la DISA Jaén, por razones estrictamente personales.

En ceremonia sencilla pero significativa realizada en el despacho de Dirección General y ante la presencia de la Consejera Regional por San Ignacio, Lic. Elianita Zavaleta; del Presidente del CLAS San Ignacio, ing. Dixón Labán y del propio Dr. Ever Gonzales; se procedió a la entrega de la Resolución correspondiente al flamante Gerente del CLAS San Ignacio.

“Agradezco la confianza que por más de un año depositaron en mi persona para dirigir al CLAS de San Ignacio, pero por motivos personales tuve que renunciar, pero sin embargo me queda la satisfacción del deber cumplido y la confianza que hoy depositan en mi predecesor el doctor Barrios, sea el mismo que me dieron, para de esta manera se pueda cumplir con las políticas regionales de salud en el ámbito de la provincia fronteriza de San Ignacio”, dijo en su despedida como Gerente el doctor Gonzales Villegas.

Por su parte el flamante Gerente del CLAS San Ignacio, agradeció la confianza depositada en su persona, comprometiéndose en continuar el trabajo que se venía ejecutando en favor del bienestar y la salud de los miles de san ignacinos, con la convicción de trabajar en la consolidación de las políticas regionales de disminuir la brecha existente en los servicios de salud, la disminución de la desnutrición crónica infantil y la disminución de la morbimortalidad en San Ignacio.

[Ver Galeria de Fotos](#)

DISA Jaén – San Ignacio

¡Por una gran Región!

Jaén 11 de Enero del 2013

DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE SALUD JAÉN-SAN IGNACIO
OFICINA DE COMUNICACIONES